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Com paisagens deslumbrantes 
e atrações históricas, a cidade 

se consolida como um dos 
destinos mais encantadores 
do Vale do Paraíba, unindo 

natureza, cultura e aventura em 
meio à Serra da Bocaina.

Foto: Ken Chu

Foto:  Divulgação A USF “Marica Conceição de Carvalho” 
foi inaugurada no bairro Vale das 

Acácias, em Pindamonhangaba, com 
estrutura moderna e foco em atender 
3,5 mil moradores da região. O projeto 

contou com apoio do prefeito Isael 
Domingues, do vice-prefeito Ricardo 
Piorino, e dos deputados André do 

Prado e Márcio Alvino, reforçando o 
compromisso com a saúde pública.

pgpg 3 3pgpg 8 8

DR. ISAEL, PIORINO, ANDRÉ 
DO PRADO E MÁRCIO ALVINO 

TRAZEM NOVA USF PARA O 
VALE DAS ACÁCIAS 

SÃO JOSÉ DO 
BARREIRO
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O mais erudito colunista do 
impresso brasileiro disseca 
a tentativa de golpe de 
estado e serve a cicuta a 
Bolsonaro.

página 7
LuísPhytthon

UNIÃO
PELA SAÚDE

EM PINDA 
DO PRADO E MÁRCIO ALVINO 
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Secretariado
Celso Florêncio (PL), prefeito eleito de 

Jacareí, anunciou na quarta-feira (20) os 
membros do primeiro escalão que irão 

compor sua gestão 2025-2028. Apoiado 
pelo atual prefeito Izaias Santana (PSDB), 

Celso destacou nomes como Cláudio 
Tosetto, confi rmado como chefe de 

Gabinete, e Daniela Villar, que assumirá a 
secretaria de Educação.

Transição 
A vereadora Elisa Representa Taubaté

(Novo) foi anunciada como integrante da 
equipe de transição do prefeito eleito Sérgio 

Victor (Novo). Elisa, que não foi reeleita, 
acompanhará o processo ao lado da 

advogada Claudineia Castro, contribuindo 
para o planejamento do próximo governo. 
As reuniões temáticas seguem até o dia 21, 

promovendo trocas entre as equipes de Sérgio 
Victor e do atual prefeito, José Saud.

editorial
conversa
bastidoresde 

por Fabrício Correia

expe
diente
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Tamoios
O governador Tarcísio de Freitas (Republicanos) 
entregou na segunda-feira (18) o Contorno Sul 

da Rodovia dos Tamoios, após sete anos de 
atraso e custo fi nal de R$ 3 bilhões. Com 23 
quilômetros e três túneis por sentido, o novo 
trajeto promete reduzir o tempo de viagem e 
impulsionar o Litoral Norte. Tarcísio anunciou 
ainda a duplicação do trecho Caraguatatuba-

Ubatuba para 2025, em parceria público-privada, 
com investimento estimado em R$ 3 bilhões.

IPTU de Saud
O projeto de revisão da planta genérica de valores 

imobiliários, proposto pelo prefeito José Saud
(PP) e que pode gerar aumento médio de 92% no 

IPTU, recebeu pareceres contrários de dois órgãos 
técnicos da Câmara de Taubaté. A Procuradoria 
Legislativa destacou que o projeto utiliza dados 
de três anos atrás e necessita de nova consulta 
popular devido às mudanças urbanísticas no 
período. A Consultoria Legislativa também se 

posicionou contra a proposta.

Anulação
A Câmara de Ubatuba anulou na última 
terça-feira (19) o processo de cassação 
da prefeita Flávia Pascoal (PL), um ano e 

meio após a decisão inicial de afastá-la por 
improbidade administrativa. Realizada em 
sessão fechada, a votação acatou pedido 
da prefeita, baseado em decisão do TJ-SP 
que considerou o processo arbitrário por 

falta de provas. Apenas um vereador votou 
contra a anulação.

Salários
O Tribunal de Justiça de São Paulo suspendeu 

a tramitação da Adin que questiona o 
aumento de 5% nos salários dos secretários 

de São José dos Campos em 2023. A 
decisão segue determinação do ministro 

André Mendonça, do STF, que reconheceu a 
repercussão geral sobre a revisão anual dos 
subsídios de agentes políticos e ordenou a 

suspensão de ações semelhantes até decisão 
defi nitiva do Supremo.

O plano para assassinar o presidente Luiz 
Inácio Lula da Silva, o vice-presidente Geraldo 
Alckmin e o ministro do Supremo Tribunal 
Federal Alexandre de Moraes desmantelado hoje 
pela Polícia Federal além de clara tentativa de 
golpe de Estado é o produto de um ambiente 
de polarização e ódio que foi deliberadamente 
cultivado ao longo dos últimos anos, em 
especial durante o governo de Jair Bolsonaro. 

Este episódio nefasto marca o ápice de uma 
estratégia que buscou transformar a política 
em guerra e adversários em inimigos a serem 
eliminados. Durante o governo Bolsonaro, o 
chamado “gabinete do ódio” emergiu como um 
núcleo estratégico dedicado à disseminação de 
desinformação e à corrosão do debate público. 
Com táticas amplamente baseadas em fake 
news, discursos infl amatórios e intimidação 
virtual, o gabinete do ódio estabeleceu uma 
narrativa polarizadora que dividiu o país entre 
“patriotas” e “traidores.” 

Essa visão binária da política não apenas 
desumanizou adversários, mas também 
legitimou, para muitos, a violência como 
um instrumento de poder. O impacto 
dessa estratégia foi devastador. Instituições 
democráticas como o Congresso Nacional, 
o Supremo Tribunal Federal e a própria 
Presidência da República foram alvos 
constantes de ataques verbais e simbólicos. 
Essas ações corroeram a confi ança nas 
estruturas do Estado e incentivaram um 
sentimento de insatisfação que transbordou 
em atos concretos, como o ataque às sedes 
dos Três Poderes em 8 de janeiro de 2023. 

O plano de assassinato, denominado “Punhal 
Verde e Amarelo,” é uma continuidade lógica 
desse ambiente de radicalização. A ação 
envolvia membros das Forças Especiais e 
um agente da Polícia Federal, o que revela 
algo ainda mais preocupante: a infi ltração de 
ideias extremistas nas próprias instituições que 
deveriam proteger a democracia. A tentativa 
de exterminar líderes eleitos e fi guras centrais 
do sistema de Justiça não é um ato isolado 
de indivíduos descontentes, mas parte de 
uma estratégia ampla para subverter a ordem 
democrática e instaurar um regime autoritário, 
corroborada pelo ex-presidente.

O silêncio estratégico de Jair Bolsonaro diante 
desses acontecimentos não pode ser ignorado. 
Embora tenha deixado o poder, sua ausência em 
momentos críticos e sua recusa em condenar 
atos extremistas são indicativos de uma 
liderança que se esquiva de responsabilidades, 
mas cuja retórica ainda ecoa entre aqueles que 
enxergam no autoritarismo uma alternativa 
legítima. O ex-presidente, que durante seu 
mandato frequentemente desafi ava instituições 
e questionava resultados eleitorais, ajudou a 
pavimentar o caminho para que ideias golpistas 
ganhassem terreno.

Que essa tragédia anunciada sirva como um 
marco para a reconstrução de um pacto nacional 
baseado no respeito, na justiça e na paz.

Cassação
O prefeito de Aparecida, Luiz Carlos de Siqueira, 

conhecido como Piriquito (Podemos), foi 
afastado do cargo na terça-feira (19), a 40 dias 
do fi m do mandato. A decisão foi confi rmada 
pelo Tribunal de Justiça, que negou recurso 
contra a cassação aprovada pela Câmara em 
julho, devido a irregularidades no aluguel de 

um prédio usado para o Poupatempo. O vice-
prefeito, Zezão Concretagem (Republicanos), 

assumiu a administração interina.

Depoimentos
Os ex-secretários João Ebram Neto (Saúde) e 
Odila Sanches (Finanças) não compareceram 
à oitiva desta terça-feira (19) na Comissão de 

Finanças e Orçamento da Câmara de Taubaté, 
que analisa as contas de 2020 do ex-prefeito 
Ortiz Junior (Republicanos). Representado 

por seu advogado, Ortiz justifi cou a ausência 
de Odila por motivos de saúde e solicitou 

que ela preste esclarecimentos por escrito. O 
julgamento das contas, que receberam parecer 
desfavorável do TCE, avança com a relatoria de 

Elisa Representa Taubaté (Novo).

Para o prefeito de Caraguatatuba, 
Aguilar Júnior. O alcaide não 
parou o trabalho e entregará 

as obras terminadas do 
Enrocamento do Rio Juqueriquerê 

até o fi m do mandato

Para o prefeito de 
Aparecida, Periquito, 

que termina o mandato 
antecipadamente por mais 
um afastamento judicial.

O FRUTO AMARGO
DO EXTREMISMO
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COM APOIO DE LIDERANÇAS 
ESTADUAIS E FEDERAIS

especial

A
Unidade de Saúde da Família 
(USF) “Marica Conceição 
de Carvalho”, localizada no 
bairro Vale das Acácias, foi 

inaugurada em Pindamonhangaba com 
um investimento de R$ 1,804 milhão. A 
nova unidade promete benefi ciar cerca de 
3,5 mil moradores da região, incluindo os 
bairros Jardim Carlota e Laerte Assunção.

O projeto é fruto de uma parceria 
que uniu esforços do prefeito Isael 
Domingues, do deputado federal Márcio 
Alvino, do deputado estadual André do 
Prado e do vice-prefeito Ricardo Piorino. 
Durante a cerimônia de inauguração, Isael 
destacou a importância da colaboração 
entre os diferentes níveis de governo 
para viabilizar investimentos em saúde. 
“Essa conquista só foi possível graças à 

união de forças em prol de nossa cidade. 
Estamos modernizando e ampliando 
a saúde pública para atender melhor a 
nossa população”, afi rmou.

A USF foi construída na avenida das 
Margaridas e conta com uma estrutura 
completa, incluindo consultórios médicos 
e odontológicos, farmácia, salas de 
enfermagem, vacinação, triagem e outros 
espaços essenciais para um atendimento 
de qualidade.

O deputado estadual André do Prado 
ressaltou o compromisso com a melhoria da 
saúde pública em Pindamonhangaba. “Essa 
unidade é mais uma vitória da cidade. Nosso 
papel é apoiar projetos que transformem a 
vida das pessoas, e fi co honrado de fazer 
parte desse avanço”, declarou.

Márcio Alvino, deputado federal, 

VALE DAS ACÁCIAS 
GANHA USF

reforçou a importância de investimentos 
em saúde, afi rmando que “o trabalho em 
conjunto com a Prefeitura e o Governo 
do Estado garante melhorias signifi cativas 
no atendimento à população”.

A entrega da USF do Vale 
das Acácias integra um 
pacote de obras e reformas 
na saúde do município. 
Entre as melhorias, 
destacam-se a construção 
e modernização de UBSs 
e ESFs em diversos bairros. 
Com o esforço contínuo de 
líderes locais e estaduais, a 
cidade segue fortalecendo 
sua infraestrutura de saúde, 
benefi ciando milhares de 
cidadãos.

PINDAMONHANGABA
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PREFEITURA DE CAÇAPAVA PROMOVE 
MINICIDADE DE TRÂNSITO PARA 565 
ALUNOS DA REDE MUNICIPAL

MOLHE NORTE DO JUQUERIQUERÊ 
TERÁ OBRAS DE URBANIZAÇÃO 
FINALIZADAS EM DEZEMBRO

LORENA CELEBROU 
236 ANOS COM 
HISTÓRIAS E 
CONQUISTAS 
MARCANTES

RÉVEILLON EM 
SÃO SEBASTIÃO 
TERÁ FOGOS 
SILENCIOSOS E 
DJS EM NOVE 
PRAIAS

A Prefeitura de Caçapava, por meio 
da Secretaria de Defesa e Mobilidade 
Urbana, realizará nos dias 26, 27 e 28 de 
novembro o CIMOB: Circuito Itinerante de 
Mobilidade, no Galpão do Museu Roberto 
Lee (Rua Santo Antônio, S/N), a partir das 
8h. A iniciativa envolverá 565 alunos do 
Ensino Fundamental I, de quatro escolas 
da Rede Municipal de Ensino, em uma 
experiência prática e educativa sobre boas 
práticas no trânsito.

O projeto utiliza uma instalação 
que simula uma minicidade, com um 
circuito de trânsito completo, incluindo 
sinalizações verticais e horizontais, além 
de infl áveis que reproduzem fachadas 
de imóveis. A vivência contará com 
três estações: uma com brincadeiras 
pedagógicas, outra com foco na 
conduta como pedestres e uma voltada 
para ciclistas. As atividades serão 
acompanhadas por monitores da Cia. 
Sopa de Comédia, reconhecida por sua 
atuação em projetos educacionais.

O CIMOB atende ao Código de Trânsito 
Brasileiro, que prevê ações contínuas de 
educação para o trânsito em parceria 

As obras de urbanização do Molhe 
Norte do Rio Juqueriquerê, na Região 
Sul de Caraguatatuba, serão concluídas 
na segunda quinzena de dezembro, 
segundo previsão da Prefeitura.

O projeto inclui calçada, ciclovia, bancos 
e a instalação de guarda-corpo, além 
da urbanização da raiz e do mole do 
enrocamento do rio. O local também ganhará 
um monumento que simboliza a embarcação 
usada na antiga Travessia do Juqueriquerê.

O prefeito Aguilar Junior, acompanhado 
do secretário de Obras Públicas, Leandro 
Borella, e de técnicos, vistoriou o andamento 
das intervenções nesta terça-feira (19). “Essa 

No dia 14 de novembro de 2024, Lorena 
completou 236 anos, destacando-se 
como a “Terra das Palmeiras Imperiais” e 
celebrando avanços em diversas áreas. A 
Prefeitura, em parceria com a população, 
realizou ações que impactaram 
positivamente todos os bairros, com 
atenção especial aos mais carentes.

Um marco foi a transformação do 
Parque das Rodovias, que enfrentava 
mais de 20 anos de abandono. Com ruas 
pavimentadas, imóveis regularizados e 
um novo sistema de saneamento básico, 
a comunidade ganhou mais dignidade 
e qualidade de vida. A comemoração 
também destacou melhorias em áreas 
essenciais como Educação, Saúde, 
Infraestrutura, Assistência Social, Esporte 
e Lazer, além do Desenvolvimento 
Econômico, Mobilidade, Meio Ambiente 
e Cultura. Essas ações reafi rmam o 
compromisso de Lorena em oferecer uma 
cidade melhor para todos.

A Prefeitura de São Sebastião, por meio 
da Secretaria de Turismo (SETUR), está 
organizando uma grande festa de Réveillon 
para moradores e turistas, com celebrações 
espalhadas por nove pontos estratégicos da 
cidade, da Costa Sul à Costa Norte.

A programação inclui shows 
pirotécnicos sem estampidos e 
apresentações de DJs, que animarão as 
festas das 21h do dia 31 de dezembro de 
2024 até às 2h de 1º de janeiro de 2025. 
Os eventos acontecerão em bairros como 
Enseada (Praça do Kitesurf), Arrastão, 
Centro (Rua da Praia), Barequeçaba, 
Toque-Toque Pequeno, Paúba, Maresias, 
Boiçucanga e Barra do Una.

Os shows pirotécnicos, com duração 
média de 8 a 10 minutos, foram 
pensados para garantir diversão com 
cuidado, atendendo às necessidades de 
pessoas sensíveis a barulhos e também à 
proteção dos animais.

A expectativa da SETUR é atrair cerca 
de meio milhão de pessoas para celebrar 
a chegada de 2025 à beira-mar, em um 
evento que promete reunir segurança, 
inclusão e muita animação.

com escolas, promovendo a segurança 
viária para todas as idades. A ação tem 
o apoio das Secretarias de Educação, 
Cultura e Turismo, reforçando o 
compromisso de Caçapava com a 
formação cidadã de seus alunos.

obra se tornará um atrativo turístico e terá 
impacto direto na drenagem dos bairros da 
Região Sul, além de melhorar a navegação 
no rio”, destacou o prefeito.

Com um investimento de R$ 7 
milhões, sendo R$ 6,5 milhões 
provenientes de um convênio com 
o Dadetur (Departamento de Apoio 
ao Desenvolvimento dos Municípios 
Turísticos), o projeto é uma parceria com 
o Governo do Estado de São Paulo. O 
restante é contrapartida do município.

Devido à movimentação de maquinários, 
a visitação ao local está temporariamente 
proibida até a conclusão das obras.
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FEIRA CONSTRUVALE 
REÚNE MAIS DE 100 
MARCAS E ESPERA
30 MIL VISITANTES
EM SÃO JOSÉ

A 11ª edição da Feira Construvale, maior 
evento do setor de construção civil no 
interior paulista, acontecerá de 21 a 24 
de novembro no piso térreo do Vale Sul 
Shopping, em São José dos Campos. 
Com mais de 100 marcas expositoras 
e expectativa de atrair mais de 30 mil 
pessoas, o evento será realizado das 
10h às 22h, reunindo construtoras, 
fornecedores, entidades fi nanceiras e 
especialistas do setor.

Organizada pela Aconvap (Associação 
das Construtoras do Vale do Paraíba) e 
com apoio da Prefeitura de São José 
dos Campos, a feira terá um espaço de 
exposição de inovações do mercado, a 
Arena do Conhecimento, com palestras 
gratuitas, e um novo espaço de podcast, 
onde entrevistas serão transmitidas ao 
vivo pelo canal da Aconvap no YouTube.

Segundo Maria Rita Singulano, primeira 
mulher a presidir a Aconvap, “a Construvale 
retorna com inovação, um volume recorde 
de expositores e conteúdos que prometem 
surpreender o público”.

Criada em 2005, a Construvale é 
referência em negócios, networking e 
atualização para profi ssionais da área. 
Em 2024, a feira reforça sua missão de 
divulgar empreendimentos imobiliários 
com facilidades de fi nanciamento e de ser 
uma plataforma estratégica para o setor.

Serviço:
• Data: 21 a 24 de novembro de 2024
• Horário: 10h às 22h
• Local: Piso térreo do Vale Sul Shopping 
(antiga C&C) Av. Andrômeda, 227
Jardim Satélite
•Inscrições: feiraconstruvale.com.br

AFINAL, A PEC 6X1, QUE REDUZ A JORNADA 
DE TRABALHO, É BOA PARA O BRASIL?

RODRIGO
CABRERA GONZALES
é escritor, doutrinador do direito e advogado. 
Pós-graduando em Sociologia,  História e 
Filosofi a pela PUC-RS. Ocupa da cadeira
nº 21 da Academia Joseense de Letras. 

Eis uma discussão salutar. O artigo 7º, inciso 
XIII da Constituição Federal de 1988 diz que o 
trabalhador irá descansar 1 dia da semana. É a 
jornada 6x1, 6 diais trabalhados e 1 de descanso. 

Então, o mundo mudou, o trabalho 
passou a ter uma fi gura não tão central na 
vida das pessoas, pois ganharam espaço 
outros direitos como o lazer e o tempo 
livre. Aproveitar a vida na atual agenda 
ganhou mais signifi cado e a discussão de 
diminuição da jornada de trabalho ganhou 
espaço para a teoria do 5x2. 

A proposta vem ganhando corpo no 
Congresso Nacional, mas o ponto nevrálgico 
está na constitucionalidade de impor 
obrigações no poder econômico privado, pois 
a ideia é que os empregados possam optar 
por trabalhar menos horas semanalmente, 
mas com a mesma remuneração, ou 
continuar com a jornada atual e receber um 
valor adicional. E essa intervenção do Estado 
(ente) no domínio econômico não pega bem, 
numa economia capitalista. 

Quais os limites da intervenção do estado 
no domínio econômico privado? Seria a 
jornada de 44 horas semanais uma regra fi xa 
ou um limite constitucional? Seria apropriado 
baixar esse limite em um país com pontos de 
subdesenvolvimento como o Brasil?

A redação da PEC (Proposta de Emenda 
Constitucional) tem encontrado recusas do 
setor empresarial, pois cria uma espécie de 
pena aos contratos baseados na jornada 6x1, 
quando no momento de serem celebrados 
era essa a visão preponderante.

 Bom senso seria: quem trabalha 
mais ganha mais, quem trabalha menos 
ganham menos. Afi nal, por que somente o 
empregador pagar essa conta?

Passou da hora dos trabalhadores 
assumirem suas responsabilidades, deixando 
a hipossufi ciência e o vitimismo no passado, 
adotando uma postura adequada ao século 
XXI, de responder fi nanceiramente por suas 
escolhas. 

“Quem escolher a jornada menor, ganha 
menos. Os que escolherem a jornada maior, 
ganham mais. Pois, assim é a vida.”

Para contribuir com o debate, destaco 
aqui pontos favoráveis e desfavoráveis dessa 
proposta de redução da jornada 6x1: 

Pontos Favoráveis:
• Maior Equilíbrio entre Vida Profi ssional e 

Pessoal: Reduzir a jornada de trabalho pode 
proporcionar mais tempo para atividades 
pessoais, família e lazer, melhorando a 
qualidade de vida dos trabalhadores.

• Aumento da Produtividade: Estudos 
sugerem que uma jornada de trabalho 
mais curta pode levar a um aumento na 
produtividade, pois os trabalhadores podem 
estar mais focados e menos cansados.

• Redução do Desemprego: Com a 
jornada reduzida, pode haver a necessidade 
de contratação de mais trabalhadores para 
cobrir as horas perdidas, o que pode ajudar a 
diminuir o desemprego.

Pontos Desfavoráveis:
• Impacto na Economia: Empresas podem 

enfrentar custos adicionais com a contratação 
de mais funcionários ou com a necessidade 
de ajustar processos e horários, o que pode 
afetar a competitividade.

• Possível Redução de Salários: Algumas 
empresas podem optar por reduzir os 
salários dos trabalhadores para compensar a 
jornada reduzida, o que pode afetar a renda 
dos trabalhadores.

• Desafi os na Implementação: A mudança 
na jornada de trabalho pode exigir ajustes 
signifi cativos em termos de legislação 
trabalhista e acordos coletivos, o que pode ser 
um processo complexo e demorado.

Somente no Brasil, o Direito do Trabalho 
ainda tem a visão do “burguês carrasco” 
versus o “trabalhador vítima”, estabelecendo 
regras confl ituosas entre ambos para 
dissolver esses confl itos criados em valores, 
na Justiça do Trabalho.

Por tal razão considero a discussão salutar. 
Ouvir empregados, sindicatos, patrões e 
empreendedores, pondo no cálculo o custo 
dessa mudança para país, seria primordial 
para saber os impactos da intervenção do 
Estado (ente) no poder econômico.  Serviria 
de base para o Congresso Nacional decidir 
com sapiência. 

labirintojurídico
por Rodrigo Cabrera Gonzales
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 #ArtStories
Entretenimento sem filtro

por: redação

Saúde de
qualidade sem
pesar no bolso!
Agende já sua consulta no CEMEG, 
sua nova opção de excelência em
saúde de forma acessível.  

 

Consultas
a partir de70R$

 (11) 2630-0673
AGENDE JÁ SUA CONSULTA

VANESSA 
DA MATA 

V
anessa da Mata, uma das vozes mais 
marcantes da música brasileira, se 
apresenta no Centro Cultural Sesi 
São José dos Campos no próximo 

dia 23 de novembro. O show, parte da turnê 
“Vem Doce”, celebra seus 20 anos de carreira 
com uma produção grandiosa, que mistura 
músicas inéditas e sucessos consagrados. 
A apresentação começa às 20h, com os 
portões abertos às 18h.

Nascida em Alto Garças, Mato Grosso, 
Vanessa sempre foi fascinada pela música, 
influenciada por ícones como Luiz 
Gonzaga, Tom Jobim e Milton Nascimento. 
Aos 15 anos, já se apresentava em bares 
e logo integrava bandas como Shalla-Ball 
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ENCANTA SÃO JOSÉ COM A TURNÊ “VEM DOCE”

Acesse o
QR Code e garanta 

seu ingresso

e Mafuá, explorando ritmos regionais e 
reggae. Sua projeção nacional veio em 
1999, quando Maria Bethânia gravou “A 
Força que Nunca Seca”, uma composição 
dela em parceria com Chico César.

Desde então, Vanessa se tornou uma 
referência na música brasileira, conhecida 
por sua fusão de MPB, pop, reggae e 
samba. Seus sucessos, como “Boa Sorte”, 
“Amado” e “Ai, Ai, Ai”, ecoam nas rádios e 
em shows pelo mundo, reafirmando sua 
potência vocal e talento inigualáveis.

Na turnê “Vem Doce”, dirigida por Jorge 
Farjalla, Vanessa revisita sua trajetória em 
três atos, com cenários inspirados por 
nomes do modernismo brasileiro, como 

Serviço: 
• Data: 23 de novembro de 2024 
• Horário: 20h (abertura dos portões às 18h) 
• Local: Centro Cultural Sesi SJCampos 
• Ingressos: Reservas pelo site Meu Sesi

Oswald de Andrade, Lina Bo Bardi e Hélio 
Eichbauer. Cada detalhe do espetáculo 
reflete a riqueza cultural brasileira e 
destaca a potência da sua voz em 
interpretações que emocionam o público.

As reservas de ingressos podem ser feitas 
desde o dia 14 de novembro pelo site Meu 
Sesi. Mais informações sobre o evento 
estarão disponíveis na matéria completa no 
dia 22 de novembro.
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secos & molhadosLUÍS
PHYTTHON

Gente, que história é essa de 
envenenar o Lula? Já tô imaginando 

a cena: Bolsonaro na cozinha, 
avental da Hello Kitty, misturando 

chumbinho no feijão enquanto 
canta “Vai dar PT” na versão remix. 

Só que, no caso, PT de pronto 
atendimento, né, querida? 

E não para por aí: o plano incluía 
explodir Alexandre de Moraes. 

Detalhe, explodir o careca. Me diz, 
que obsessão é essa com o Xandão? 

Mas ó, eu já sei quem organizou 
tudo: o Carluxo! Claro, ele com 
aquela vibe de Regina George 
do Gabinete do Ódio, criando 

estratégias nível “Meninas Malvadas” 
e digitando no grupo do zap: “Se 

der ruim, a gente joga tudo no 
general Heleno. O velho aguenta!”. 

Agora, eu pergunto: por que 
envenenar o Lula? O homem já 

sobreviveu à prisão, ao Léo Índio 
no Congresso e até ao Roberto 

Jefferson jogando granada como 
quem joga confete no Carnaval de 
Olinda. Você acha que uma dose 
de veneno ia derrubá-lo? Só se 

fosse na cachaça! E Bolsonaro, meu 
bem, o que dizer? Um sujeito que 
comia pão com leite condensado 
e achava que aquilo era gourmet, 

agora quer brincar de “007 do 
Cerrado”. Só que, em vez de martíni 
batido e não mexido, o homem só 
entrega fanta laranja mexida com 

fake news. Mas, queridas, calma que 
o roteiro melhora: a PF descobriu 
tudo! E Bolsonaro? Finge que não 

sabe de nada. Sempre foi bom nisso, 
né? Nunca soube das rachadinhas, 
dos cheques na conta da Michelle, 
do Queiroz fazendo churrasco no 
quintal do Planalto. Vamos esperar 
que o cárcere vire definitivamente 
a sala de Estado Maior do Bozo. E 

piriri e pororó.

Operação 
Daga Verde 

e Glitter

BELEZA E
BOM HUMOR 

Dedé Santana, um dos 
maiores nomes do humor 

brasileiro, foi recebido 
com honras pela CEO do 
grupo Tanara Beauty, Taís 

Tanara, para um dia especial 
de cuidados. O encontro 

celebrou a trajetória brilhante 
do artista, conhecido por seu 
legado em Os Trapalhões e 
por sua vasta contribuição 

ao cinema, teatro e televisão. 
Taís Tanara destacou a alegria 

de receber um nome tão 
significativo para a cultura 

brasileira, reforçando o 
compromisso da empresa em 
valorizar histórias que inspiram.

CONSTRUVALE 
Com a presença de autoridades como o 
vice governador do estado de São Paulo, 
Felicio Ramuth, e o prefeito reeleito de 
São José dos Campos, Anderson Farias, 

Maria Rita Singulano, primeira mulher 
a presidir a Aconvap em sua história dá 

início a edição 2024 sa Construvale.

EXPLORANDO DISNEY 
Anésio Fassina, familiares 

e amigos aproveitaram um 
dia repleto de diversão e 

boa companhia em Disney 
Springs, Orlando. Entre bares 
temáticos, restaurantes e lojas 
icônicas, o grupo, que incluiu 
Eliane Munhoz, Isa Fassina, 

Aline Corrêa, Marek Michalak 
e Pedro Morais, celebrou a 

leveza de respirar novos ares 
e compartilhar momentos 

especiais.

ESTREIA 
Gabriel Chalita, com sua 
habitual gentileza, rendeu 
elogios a Fernanda Torres 
após assistir ao filme Ainda 
Estou Aqui. “É uma obra-

prima que fez o cinema inteiro 
aplaudir de pé!”, comentou. 

Com o bom humor de quem 
entende a grandiosidade 
da arte brasileira, Chalita 

destacou: “Elas fazem bem 
não só à nossa arte, mas à 

nossa autoestima!”.

CONEXÃO 
O programa “Falando Nisso” 

desta semana trouxe um 
encontro festivo: Agda 

Queiroz, Lucas Sanseverino 
e Cláudio Nicolini. 

Reunidos em um bate-papo 
descontraído, eles levaram 

aos telespectadores reflexões 
importantes e momentos de 

puro carisma.

AUTENTICIDADE 
Posicionar-se no digital é 

mais do que estética, é sobre 
essência. Gisela Campos 
traz insights valiosos para 
transformar sua presença 

online em algo que 
realmente impacta.

GRATIDÃO 
Jo Ribeiro compartilhou 

com alegria sua participação 
no podcast “Retrogosto”, 

da “Isto É”, ao lado da 
talentosa apresentadora e 
atriz Luciana Vendramini. 

Em uma conversa recheada 
de histórias e reflexões, 
Jo destacou momentos 

marcantes de sua trajetória.
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turismo

L
ocalizada aos pés da imponente 
Serra da Bocaina, no Vale do Paraíba, 
São José do Barreiro é um destino 
turístico imperdível no interior 

paulista. Reconhecida como uma das 70 
Estâncias Turísticas do Estado de São Paulo, 
a cidade encanta visitantes com sua rica 
história, natureza exuberante e atmosfera 
tranquila, sendo a porta de entrada para o 
Parque Nacional da Serra da Bocaina.

História e Patrimônio
Parte integrante do Vale Histórico, São 

José do Barreiro está rodeada por cidades 
como Silveiras, Areias, Arapeí e Bananal, 
todas marcadas por casarios coloniais, 
palacetes e antigas fazendas que refletem 
a opulência do Brasil Colônia e o legado 
do ciclo do café. Caminhar por suas ruas 
é fazer uma viagem no tempo, apreciando 
a arquitetura histórica e mergulhando nas 
tradições locais.

Belezas Naturais e Aventura
Mais do que um refúgio tranquilo, São 

José do Barreiro é um destino vibrante 
para amantes da natureza e esportes de 
aventura. Com paisagens deslumbrantes 
e uma biodiversidade única, o Parque 
Nacional da Serra da Bocaina, declarado 
Patrimônio Natural e Cultural Mundial 
da Humanidade pela UNESCO, oferece 
trilhas, cachoeiras e mirantes de tirar o 
fôlego. Para os mais aventureiros, a região 
é perfeita para atividades como mountain 
bike, trekking, voo livre e muito mais.

Gastronomia e Cultura
Além das belezas naturais, São José 

do Barreiro também conquista pelos 
sabores de sua gastronomia local, com 
restaurantes que oferecem o melhor da 
comida caseira e típica do interior paulista. 
O artesanato é outro destaque, com peças 
que refletem a cultura e criatividade da 
comunidade local, sendo ótimas opções 
de lembranças para levar para casa.

Uma experiência única
no interior paulista
São José do Barreiro é o lugar ideal 

para quem busca tranquilidade, cultura, 
aventura e contato com a natureza. 
Seja explorando o Parque Nacional da 
Serra da Bocaina, caminhando por suas 
ruas históricas ou saboreando a rica 
gastronomia local, o visitante encontra 
um pedaço do paraíso em cada esquina.

Não perca a oportunidade de conhecer 
esse destino encantador. Planeje sua 
viagem e descubra o que faz de São 
José do Barreiro um dos tesouros mais 
preciosos do interior de São Paulo.

por: redação
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SÃO JOSÉ DO BARREIRO
O ENCANTO DA SERRA DA BOCAINA 
E DO VALE HISTÓRICO


